



Kapellenstiftung St. Andreas
6211 Buchs

Jahresbericht 2022

Gottesdienste

Im vergangenen Jahr durften wir zwölf Gottesdienste in der Kapelle St. Andreas feiern. Sieben Kinder haben das Sakrament der Taufe erfahren und ein Brautpaar hat sich trauen lassen. In unserem Ortsteil mussten vier Todesfälle verzeichnet werden.

Jahresrechnung 2022

Die Jahresrechnung schliesst mit einem Aufwand und Ertrag von CHF 63'703.63 ausgeglichen ab. Dank einer Entnahme aus der Spezialfinanzierung Legat Gustav und Marie Meyer sel. konnte der «Verlust» von CHF 8'942.59 gedeckt werden. Die Aufwendungen der Kapelle werden mittels Spenden, aus dem Legat und einem Beitrag der Kirchgemeinde finanziert. Der Beitrag der Kirchgemeinde betrug CHF 19'246.97.

Stiftungsrat

Der Stiftungsrat traf sich zu zwei Sitzungen. Nebst den ordentlichen Geschäften wie Jahresrechnung und Budget fand die Neuwahl des Stiftungsrates für die Amtsperiode 2022 bis 2026 statt. Der Stiftungsrat setzt sich wie folgt zusammen:

Luzia Kurmann Schaffer	Präsidentin seit 2018, vorher Aktuarin seit 2011
Silvia Egli-Erni	Aktuarin seit 2018
Barbara Schaller-Kuster	Kapellenverwalterin seit 2020
Rita Staffelbach-Frei	Vertretung Kirchenrat seit 2022
Daniel Ammann	Vertretung Seelsorgeteam seit 2022

An einem gemütlichen Grillabend mit allen Engagierten wurden die zurückgetretenen Stiftungsräte Josef Gabriel und Andreas Graf verabschiedet.

Da unsere Kapellenverwalterin einen dreimonatigen Auslandsaufenthalt machte, wurden die Arbeiten auf verschiedene Personen des Stiftungsrates, Sakristaninnen, Reinigungspersonal und Helfer aufgeteilt. Allen für das zusätzliche Engagement herzlichen Dank.

Die Fassade des Gebäudes in der Feldmatte 2 in Dagmersellen, in welchem sich die Stockwerkeigentumswohnung aus der Schenkung von Gustav und Marie Meyer sel. befindet, wurde saniert. Da die vorhandenen Mittel im Erneuerungsfonds nicht ausreichten, musste eine Nachzahlung geleistet werden.

Das Patroziniumsfest konnten wir im vergangenen Jahr wiederum mit einem Gottesdienst mit anschliessendem Apéro mit Punsch und Zopf feiern. Der am 17. Dezember stattgefundene Gottesdienst wurde von vielen Kerzen im Aussenbereich erhellt.

Gottesdienst 2023

An der Pastoralraumversammlung vom vergangenen November wurde über die zum Teil wenigen Gottesdienstbesucher in der Kapelle Buchs diskutiert. Der Stiftungsrat hat als erste Massnahme beschlossen, in der entsprechenden Woche einen kleinen Flyer in die Haushaltungen im Siedlungsgebiet in Buchs und teilweise auch in Uffikon zu verteilen. Die Flyer sollen an den stattfindenden Gottesdienst erinnern und dazu einladen. Mit der Sommerzeit wird der Gottesdienstbeginn von 18.30 Uhr auf 19.00 Uhr verschoben. Zudem verzichten wir auf Gottesdienst in der Schulferiensommerzeit.

Dank

Im Jahr 2022 durften wir Spenden und Kollekten von CHF 4'014.21 entgegennehmen. Herzlichen Dank für die wohlwollenden Gaben sowie der Kirchgemeinde bzw. den Steuerzahlenden für den jährlichen Beitrag. Allen rund um die Kapelle tätigen Personen ebenfalls ein grosses Dankeschön für das Engagement.